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ANFRAGEBEANTWORTUNG 
(LT. SATZUNG DER ÖH) 

 
 FRAKTION: AktionsGemeinschaft (AG) 
 DATUM DER ANFRAGE: 18. März 2023 während der Sitzung der Bundesvertretung 
 GERICHTET AN: Referat für Fachhochschulangelegenheiten  
  der ÖH Bundesvertretung 
 
 
1) Ablauf der Terminabstimmung mit den Fachhochschulvertretungen zu den FH-VoKos, bitte um 

Zusendung der E-Mail-Korrespondenz mit den Fachhochschulvertretungen dazu. 
 

 
Von 01.07.2021 bis zum Ende des Sommersemesters 2022 wurden für die jeweiligen FH-VoKos Terminumfragen 
(„Terminos“) über die jeweiligen FH-VoKo-Newsletter des FH-Referats ausgesandt und auf Basis der 
Abstimmungsergebnisse die Termine entsprechend festgesetzt. Alle entsprechenden E-Mails sind im Anhang 
beigefügt. 
Aufgrund der äußerst geringen Beteiligung durch die Fachhochschulvertretungen an den Abstimmungen und 
den Sitzungen selbst wurde zu Beginn des Wintersemesters 2022 vom Vorsitz in Absprache mit der damaligen 
Referentin entschieden, alle Termine, sowohl für das Wintersemester 2022/23 als auch für das Sommersemester 
2023 festzusetzen und die Fachhochschulvertretungen frühzeitig zu informieren. In der Hoffnung, dass die 
dadurch ermöglichte Planungssicherheit zu einer größeren Beteiligung der Fachhochschulvertretungen führt, 
wurden diese Termine dann am 27.09.2022 an alle Fachhochschulvertretungen ausgesandt (E-Mail im Anhang).  
 
 
Anlagen: 
-Newsletter 2. FH-Voko Termin SS21.pdf 
-Newsletter 2. FH-Voko Termin SS2022.pdf 
-Newsletter FH-Voko Termine 2023.pdf 
-Newsletter FH-Voko Termine WS21_22.pdf 
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christoph.heinrich@oeh.ac.at

Von: Raluca-Mihaela Ludescher <raluca-mihaela.ludescher@oeh.ac.at>
Gesendet: Freitag, 6. August 2021 12:35
An: fh-voko@lists.oeh.ac.at
Cc: ÖH Bundesvertretung FH-Angelegenheiten
Betreff: FH VoKo Newsletter

Newsletter 08/2021 
Referat für Fachhochschul-Angelegenheiten der Bundesvertretung 
English Version below 
 
 
Read & comment this Newsletter in our ÖH forums: 
https://forum.oeh.ac.at/threads/newsletter-des-fh-referates-der-oeh-08-2021.229/ 
 
 
Vorwort: Neues Team im FH Referat 
 
Liebe ÖH-Kolleg:innen, 
auch hier nun nochmal ein herzliches „Hallo“ aus dem FH-Referat an Euch alle! Bis wir Euch alle mal 
gesehen/getroffen haben, wird noch etwas Zeit vergehen, daher stellen wir uns Euch auf diesem Wege nochmals 
kurz vor: Die "neuen Gesichter" im Referat für FH-Angelegenheiten sind: 

Raluca-Mihaela Ludescher („Ralu“), interim. Referentin für FH-Angelegenheiten 
Nach einem Universitätsstudium in Leoben bin ich vor 2 Jahren nach Wien gezogen, studiere European Economy 
and Business Management an der FH des BFI Wien und war dort auch seit 2019 in verschiedenen Funktionen in der 
FHV tätig, u.A. als 1. stv. Vorsitzende, zurzeit bin ich dort Mandatarin in der FHV. 
  
Christoph Heinrich, Sachbearbeiter im Referat für FH-Angelegenheiten 
Seit 2018 studiere ich berufsbegleitend an der FH des BFI Wien im Studiengang Europ. Wirtschaft und 
Unternehmensführung, bin dort von Anfang an in der Jahrgangs- und Studienvertretung engagiert und seit kurzem 
auch Mandatar in der FHV. 
Wir sind eingeschworene "FHler" und werden uns mit aller Kraft für Eure Anliegen und die Anliegen aller FH-
Studierenden einsetzen.  

Das FH-Referat sucht Verstärkung! Wir suchen noch eine:n weiteren Sachbearbeiter:in! 
Wir haben noch eine weitere Sachbearbeiter-Stelle ausgeschrieben und hoffen auf viele aussagekräftige 
Bewerbungen! Ihr habt in Eurem Team Kolleg:innen, die engagiert sind und sich für die Bundesvertretung 
interessieren? Bitte informiert an Eurer HV über die ausgeschriebene Stelle, wir benötigen dringend noch 
Unterstützung, um die vielen Aufgaben bewältigen zu können!  
Hier alle Infos: 
https://www.oeh.ac.at/news/ausschreibung-sachbearbeiterin-im-referat-fuer-fachhochschulangelegenheiten  

Kommunikation: FH-VoKo Verteiler und ÖH-Forum 
Gute Kommunikation zu allen HVen und Funktionären ist der Schlüssel zum gemeinsamen Erfolg! Nachdem wieder 
viele neue Funktionäre gewählt bzw. eingesetzt wurden, bitten wir Euch die neuen Kolleg:innen in den FH-VoKo-
Verteiler einzutragen!  

FH-VoKo-Verteiler (https://lists.oeh.ac.at/listinfo/fh-voko) 
Hier können Eintragungen und Abmeldungen vorgenommen werden, hier sind Verteiler-Adressen (wie z.B. 
Vorsitz@... oder WiRef@...) am sinnvollsten, dann entfallen zukünftige An- / Ab- / Ummeldungen.  
 
ÖH-Forum (https://forum.oeh.ac.at/) 
Hier dürfen ausschließlich persönliche E-Mail-Adressen (bitte wenn möglich persönliche Hochschul-E-Mail-Adressen) 
benutzt werden! Alle neu gewählten Funktionäre können bzw. sollten sich hier registrieren, wir werden das Forum 
weiterhin nutzen und die Möglichkeit zum Informationsaustausch und Diskussion hier so oft wie möglich 
nutzen! Mitteilungen darüber welche Funktionäre inzwischen ausgeschieden sind und aus den entsprechenden 
Forums-Bereichen entfernt werden können/sollen, erleichtern uns die Administration sehr! 
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Ausblick: 2. ordentl. FH-VoKo-Sitzung im SS2021  
Online vs. Präsenz 
Wie Ihr wisst, steht ja noch die 2. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2021 an, diese wird aus organisatorischen 
Gründen jedenfalls Online stattfinden, wir möchten aber auf der Sitzung mit Euch über zukünftige Präsenz-Sitzungen 
sprechen. 

Termin: 26.08. / 27.08. oder 30.08.2021 
Wir haben drei Termine definiert, welche wir Euch gerne zur Auswahl stellen möchten. Bitte tragt Euch (unter Angabe 
Eurer FH!) bis spätestens 08.08.2021 für Euren Wunschtermin ein, für den Termin mit den meisten Stimmen 
am 08.08.21 um 23:59 Uhr werden wir dann einladen. Gewertet wird eine Stimme/FH (Vorsitz). 
Hier geht’s zum Voting: 
https://www.termino.gv.at/meet/p/0cc19426d2638e8e4cd92c53ffe43a82-82178  

Tagesordnung/Anträge 
Wir möchten Euch außerdem einladen Anträge oder Tagesordnungspunkte gemäß Geschäftsordnung möglichst 
frühzeitig einzubringen, damit wir uns entsprechend vorbereiten können. 

Novelle zum 2.COVID-19 Hochschulgesetz  
Zu Eurer Info: das Covid-19 Hochschulgesetz wurde für das kommende Semester verlängert und ergänzt: 
Anbei die am 06.07.2021 im BGBL kundgemachte Novelle zum 2.COVID-19 Hochschulgesetz, mit der die Gültigkeit 
bis zum Ende des WS 2021/22 (bis 28.2.2022) verlängert wurde und jetzt auch das 3G Prinzip festgelegt wurde. 

Schlusswort 
Das war unser erster -etwas ausführlicherer- Newsletter, wir werden Euch zukünftig zumindest alle zwei Monate auf 
diesem Weg mit News und Infos versorgen, um Euch auch mehr Einblick in unsere Arbeit zu geben. 
Wir freuen uns schon, Euch in der kommenden VoKo Online, und hoffentlich dann auch bald persönlich, kennen zu 
lernen und wünschen Euch allen noch einen schönen Sommer! 
 
Liebe Grüße 
Ralu & Christoph 
 
 
  
English Version 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 

Newsletter 08/2021 

Department for University of Applied Sciences Affairs 
 
 
Foreword: New team in the UAS Department  

Dear Student Union-Colleagues, 
once again, a warm "hello" from the UAS department to all of you! It will take some time until we have seen/met all of 
you, so we would like to take this opportunity to briefly introduce ourselves to you: 
 
 
The "new faces" in the UAS department are  

Raluca-Mihaela Ludescher ("Ralu"), interim UAS department referee (department head) 
Two years ago, after studying in Leoben, I moved to Vienna to start studying “European Economy and Business 
Management” at the UAS BFI Vienna. There I have been active in various functions within the local student’s union 
since 2019, including 1st vice president of the student’s union. At present I am still working as local representative with 
a political mandate. 

Christoph Heinrich, official in charge (staff member) in the UAS department 
Since 2018, I have been studying part-time at the FH BFI Vienna in the degree programme “European Economy and 
Business Management”. Since the beginning of my studies, I have been actively involved as cohort representative 
and as study program representative and recently I have achieved to obtain a political mandate as local 
representative. 
 
We are both sworn-in "UAS students" and will do our utmost to support you and your work as representatives! 
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The UAS department is looking for reinforcement! We are looking for another official in 
charge (staff member)!  
Do you have motivated colleagues in your team who are committed and interested to work on federal representation 
level in the field of UAS affairs? We have officially advertised another staff position and hope to receive manifold 
motivated applications! Spread the news, we urgently need support to ensure qualitative work – for which this 
department has also been known in the past – despite the high workload! 
All necessary information regarding the job posting: 
https://www.oeh.ac.at/news/ausschreibung-sachbearbeiterin-im-referat-fuer-fachhochschulangelegenheiten 
 
 
Communication: Mailing list of the UAS chairperson’s conference (FH-VoKo) and online 
forums 
Good communication among all local student’s unions and representatives is our key to joint success! After the last 
election, new officials have been either elected or appointed, we kindly ask our new colleagues to register within the 
FH-VoKo mailing list!  

FH-VoKo mailing list (https://lists.oeh.ac.at/listinfo/fh-voko) 
Please subscribe and unsubscribe to the FH-VoKo mailing list. It is most convenient to use permanent email 
addresses (e.g. Vorsitz@... or WiRef@...). By these future registrations / de-registrations / re-registrations are not 
necessary. If you still want to subscribe with your personal e-mail address, please use your official student email 
address provided by your UAS. 

ÖH-Forum (https://forum.oeh.ac.at/) 
Only personal e-mail addresses (official student email address) may be used here! All new elected officials and 
representatives should register themselves here, we will continue to use the forum to exchange information and 
discuss matters here as frequently as possible! Notifications of which officials have left in the meantime and 
can/should be removed from the corresponding forum areas are highly appreciated and will ease administrative work 
within our UAS department!  
 
Outlook: 2nd regular UAS chairperson’s conference (FH-VoKo) meeting in SS2021 
 
 
Online vs. presence 
As you know, the 2nd regular meeting in the summer semester 2021 has yet to take place, for organisational reasons 
we will plan the meeting online. Nevertheless, we would like to ask you about the future of FH VoKo meetings and 
whether you want to meet in person or to stay in online modality. 

FH VoKo meeting opportunities: 26.08. / 27.08. or 30.08.2021 
We have defined three dates for the upcoming meeting – were we invite you to vote on. Please register (stating your 
UAS) and vote for your preferred date by 08.08.2021 at the latest. We will then invite you to the date with the most 
votes on 08.08.21 at 23:59. Only one vote/UAS (chairperson) will be counted! 
Please vote here: 
https://www.termino.gv.at/meet/p/0cc19426d2638e8e4cd92c53ffe43a82-82178 
 
 
Agenda / Motions  
We would also like to invite you to submit motions or agenda items as early as possible in accordance with the Rules 
of Procedure (Geschäftsordnung FH-VoKo). 

Amendment to the 2nd COVID-19 Higher Education Act  
For your information: the Covid-19 Higher Education Act has been extended and amended for the coming semester: 
Enclosed is the amendment to the 2nd COVID-19 Higher Education Act, which was promulgated in the Federal Law 
Gazette on 06.07.2021, extending its validity until the end of the WS 2021/22 (until 28.2.2022) and now also 
stipulating the 3G principle. 

Concluding remarks 
This was our first - more detailed - newsletter. In the future, we hope to provide you with news and information at least 
every two months in order for you to gain more insight into our work. We are looking forward to meeting you in the 
upcoming FH-VoKo online meeting, and hopefully soon in person. We wish you all a nice summer! 

Kind Regards, 
Ralu & Christoph 
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Raluca-Mihaela Ludescher 
 
Pronomen: sie/ ihr 
interimistische Referentin im Referat für 
Fachhochschulangelegenheiten 
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Taubstummengasse 7-9, 1040 Wien 
raluca-mihaela.ludescher@oeh.ac.at 
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christoph.heinrich@oeh.ac.at

Von: FH-VoKo <fh-voko-bounces@lists.oeh.ac.at> im Auftrag von fh@oeh.ac.at
Gesendet: Donnerstag, 28. April 2022 10:29
An: fh-voko
Betreff: [FH-VoKo] Newsletter April
Anlagen: Unbenannte Anlage 00016.txt

Newsletter April 
 
Liebe FH Kolleg_innen,  
es ist April und in unserem Referat für Fachhochschulangelegenheiten hat sich einiges getan!  
 
Schulungen:  
FH-Schulungen - Eure Terminwünsche 
Die Planungen für unsere FH-Schulungen kommen gut voran und wir freuen uns, dass wir Euch ein tolles 
Konzept mit vier verschiedenen Schulungsmodulen, nach Euren Themen-Wünschen, zusammenstellen 
konnten. Die Schulung wird Online via Zoom stattfinden und sowohl Module zu rechtlichem 
(FHG/HSG/Prüfungsrecht usw.), als auch zu sog. „soft-skills“ (Konfliktmanagement/Sitzungsleitung) für 
Euch anbieten. Um möglichst vielen von Euch die Teilnahme zu ermöglichen, bitten wir Euch, zwei der drei 
geplanten Termine im folgenden Termino (bis 30.04.22) auszuwählen, dann werden wir versuchen (nach 
Verfügbarkeit der Trainer_innen) den optimalen Tag für Euch auszuwählen! 
https://www.termino.gv.at/meet/p/2fa8bca3ae73135aafa9908b57376e42-126205 
Alle weiteren Details senden wir Euch dann in der Einladungs-/Anmeldungs-Mail zu. 
  
  
„Frauen-Förderpreis für Digitalisierung und Innovation“ 
Wir wurden auf den „Frauen-Förderpreis für Digitalisierung und Innovation“ aufmerksam gemacht, der 
von Infineon Technologies Austria und dem ORF ins Leben gerufen wurde. Ausgezeichnet werden Frauen, 
die sich in ihren Abschlussabreiten in herausragender Weise mit Digitalisierung und Innovation und deren 
Umfeld beschäftigen und dabei auch Aspekte der Nachhaltigkeit berücksichtigen. 
Voraussetzung ist, dass das Thema der Abschlussarbeit sich mit technischen Fragen aus einem der 
folgenden Bereiche auseinandersetzt: 

 Informations- und Kommunikationstechnologien (insbesondere Artificial Intelligence und Machine 
Learning/Netzwerktechnik/Data Management/Data Science/Database/Storage/Cloud 
Technologien/Broadcast- und Streaming Technologien) 

 Halbleiter- und Nanotechnologien oder Ingenieur- und Naturwissenschaften (insbesondere 
Elektrotechnik/Material-wissenschaften/Verfahrenstechnik/Physik & Chemie/Industrial & Bio-
Engineering/Automation) 

  
Die Arbeit muss 2020, 2021 oder 2022 verfasst worden sein. 
Nähere Infos finden sich unter:  
https://extra.orf.at/frauenfoerderpreis/einreichen100.html 
 
 
FH-VoKo Termin: 
Es ist wieder soweit – die nächste FH-VoKo (erste des Sommersemesters) steht an, um Euch hier den 
bestmöglichen Termin anzubieten haben wir wieder ein Termino erstellt! 
 
https://www.termino.gv.at/meet/p/a256883a1e2c13a73512f259321de50d-128349 
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Euer FH-RefTeam Christoph, Leokadia und Ralu 
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christoph.heinrich@oeh.ac.at

Von: christoph.heinrich@oeh.ac.at
Gesendet: Dienstag, 27. September 2022 18:25
An: 'fh-voko'
Cc: fh@oeh.ac.at
Betreff: FH-VoKo Newsletter September 2022

Newsletter 09/2022 
English Version below 

  

Referat für Fachhochschul-Angelegenheiten der Bundesvertretung 
Stellenausschreibung - Termine FH-VoKo - FH-Schulungen - Vernetzungstreffen - HSG-Novelle 
  
Das FH-Referat sucht Verstärkung! Wir suchen eine_n weitere_n Sachbearbeiter_in! 
Wie ihr vielleicht schon mitbekommen habt, hat unsere Sachbearbeiterin Leokadia neue Aufgaben im 
Referat für internationale Angelegenheiten in der ÖH-Bundesvertretung übernommen. Wir wünschen 
Leokadia alles Gute und danken ihr für ihren Einsatz und ihre Mitarbeit im Referat, sie wird uns sehr 
fehlen! Das heißt aber auch, dass wir wieder eine Sachbearbeiter_innen-Stelle ausgeschrieben haben und 
hoffen auf viele Bewerbungen!  
Ihr habt in eurem Team Kolleg_innen, die sich für die Arbeit in der ÖH-Bundesvertretung interessieren? 
Die in einem kleinen aber feinen Team alle FH-Studis und FH-HVen unterstützen und gegenüber allen 
Stakeholder_innen für Verbesserungen eintreten wollen?  
Bitte informiert an eurer HV über die ausgeschriebene Stelle, wir benötigen dringend Unterstützung, um die 
vielen Aufgaben und Projekte bewältigen zu können!   
Hier alle Infos: https://www.oeh.ac.at/news/ausschreibung-sachbearbeiterin-fuer-das-referat-fuer-
fachhochschulangelegenheiten 
  
FH-VoKo - Termine 
Die Termine für die FH-VoKo für die beiden kommenden Semester wurden frühzeitig fixiert. Außerdem 
haben wir uns entschieden, die nächsten FH-VoKos hybrid abzuhalten (sofern es die pandemische Lage 
erlaubt),  
damit möglichst viele von euch teilnehmen können. 
 
Save the dates: 
Freitag, 21.10.2022, 18:00 Uhr, in Wien (Hybrid: Wir freuen uns, Euch mal wieder in Präsenz zu treffen!) 
Freitag, 20.01.2023, 18:00 Uhr, Ort wird in der nächsten FH-VoKo abgestimmt (hybrid) 
Freitag, 10.03.2023, 18:00 Uhr, Ort wird in der nächsten FH-VoKo abgestimmt (hybrid) 
Freitag, 16.06.2023, 18:00 Uhr, Wien 
  
FH-Schulungen – Termin? 
Wir werden wieder Schulungen für euch und alle interessierten FH-Studierendenvertreter_innen 
veranstalten. Wir werden auch diese hybrid abhalten, damit möglichst viele von euch daran teilnehmen 
können und wir die ein oder anderen auch persönlich treffen. Bitte stimmt bis spätestens 02.10.2022 im 
folgenden Termino ab, welche Termine für Euch wünschenswert wären: 
https://www.termino.gv.at/meet/de/p/df169c7e149232ac0ea6b57c72cd050d-158743  
  
Vernetzungstreffen – kommst Du? 
Viele von euch kennen wir nach wie vor nur „vom Bildschirm“, das möchten wir gerne ändern! Wir sind 
überzeugt, dass wir alle davon profitieren, wenn wir uns regelmäßig austauschen. Wir können uns 
gegenseitig unterstützen, Know-How-teilen, uns über coole Aktionen/Aktivitäten austauschen, aber auch 
einfach nur miteinander „Schmäh führ’n“ ;-) 
Grundsätzlich würde sich dazu natürlich der Abend nach der FH-VoKo anbieten, wenn wir uns sowieso 
treffen. 
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Wir laden daher zu einem ersten informellen Vernetzungstreffen am 21.10.2022 nach der FH-VoKo in 
Wien ein, bitte gebt in folgendem Buchungs-Termino an, ob ihr teilnehmen werdet, damit wir reservieren 
können: 
https://www.termino.gv.at/meet/b/5aaf9dfb6d800d976739243c745be292-158746 
  
HSG - Novelle  
Wie ihr wisst, ist im Herbst wieder eine HSG-Novelle geplant, wir werden hier wieder versuchen endlich 
auch die Jahrgangsvertreter_innen als Studierendenvertreter_innen im Sinne des HSG zu verankern – wir 
werden sehen, ob das funktioniert. Falls ihr hier noch weitere Wünsche/Ideen/Vorschläge habt, freuen wir 
uns auf euren Input und werden versuchen, diesen auch noch einzubringen! 
  
Soweit unsere ersten Infos aus dem FH-Referat im neuen Semester. Wir freuen uns, euch schon bald in 
der FH-Voko/Schulungen/Vernetzungstreffen zu treffen, sind aber natürlich auch sonst sehr gerne für euch 
da! 
Wir wünschen euch allen einen (weiterhin) guten Start ins Wintersemester und alles Gute! 
  
Liebe Grüße 
Ralu & Christoph 
  
  
English Version 
------------- 

Department for University of Applied Sciences Affairs 
Job vacancy - FH-VoKo dates - UAS student union training courses - networking meeting - HSG 
amendment  
  
The UAS department is looking for reinforcement! We are looking for another official in 
charge (staff member)!  
As you might have noticed our staff member Leokadia took on new responsibilities in ÖH’s department of 
international affairs. We wish her all the best, we appreciate her excellent work and support in our 
department and, of course, we will miss her very much! This also means, we have officially announced a 
new vacancy for a staff member (“official in charge”) in the UAS department and looking forward to 
receiving lots of applications! 
Do you have motivated colleagues in your team who are committed and interested to work on federal 
representation level in the field of UAS affairs? Want to be part of a small but nice team, supporting UAS 
students and local student unions and stand up for improvements? Spread the news, we urgently need 
support to ensure qualitative work and successful projecst! All necessary information regarding the job 
posting: 
https://www.oeh.ac.at/news/ausschreibung-sachbearbeiterin-fuer-das-referat-fuer-
fachhochschulangelegenheiten 
  
UAS chairperson’s conference (FH-VoKo) dates 
We’ve fixed dates for our UAS chairperson’s conferences in upcoming semesters. To enable all of you to 
take part, we’ve decided to organize them as hybrid meetings (if pandemic situation allows), so please 
Save the dates: 
Freitag, 21.10.2022, 18:00 Uhr, Vienna (hybrid: Looking forward to meeting you in person!) 
Freitag, 20.01.2023, 18:00 Uhr, location will be discussed at upcoming conference (hybrid) 
Freitag, 10.03.2023, 18:00 Uhr, location will be discussed at upcoming conference (hybrid) 
Freitag, 16.06.2023, 18:00 Uhr, Vienna 
  
UAS student union training courses - dates? 
For all of your new staff members and for everybody, who wasn’t able to take part in our last training 
courses in May, we are organizing another (hybrid) session of training courses of UAS related student 
union subjects. Please vote by 1st of October for your favorite date here:  
https://www.termino.gv.at/meet/de/p/df169c7e149232ac0ea6b57c72cd050d-158743  
  
Networking meeting – please sign in 



3

As lots of us know each other “from screens” only, we’d love to change that! It’s our belief, that we all 
benefit from a permanent exchange of information and knowledge. Supporting each other, sharing 
knowledge and experiences, telling your colleagues about activities/events of your students union and, of 
course, just have some fun and interesting talks with colleagues, too. 
For the first time, we want to meet up after our upcoming chairperson’s conference on 21. of October, as 
some of you will already be with us in Vienna. 
So please sign in (“Buchen”) to our first networking meeting of UAS student union members in winter 
semester 2022/23, so we can make proper reservations: 
https://www.termino.gv.at/meet/b/5aaf9dfb6d800d976739243c745be292-158746 
  
HSG - amendment 
As you were already informed, an amendment of our HSG is planned for upcoming fall. Again we will try to 
embed our “cohort representatives” (Jahrgangsvertreter) by law, hopefully we will be successful. If you 
have any other wishes/ideas/suggestions for enhancement of UAS-related subjects within HSG, please get 
in touch with us!  
  
That’s it with our first newsletter in the actual semester. We’re looking forward to meeting you soon, at FH-
VoKo, training courses or networking meeting! Asides from these, feel free to contact us, we will give any 
possible support. 
An (ongoing) good start of your winter semester and all the best to all of you! 
  
Kind Regards 
Ralu & Christoph 
 
 

 

Christoph HEINRICH 

Pronomen: er/ihm 
Sachbearbeiter Referat für 
Fachhochschul-Angelegenheiten 
 
Österreichische 
Hochschüler_innenschaft 
Taubstummengasse 7-9, 1040 
Wien 
christoph.heinrich@oeh.ac.at 
T: +43 664 203 94 97 
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christoph.heinrich@oeh.ac.at

Von: FH-VoKo <fh-voko-bounces@lists.oeh.ac.at> im Auftrag von fh@oeh.ac.at
Gesendet: Freitag, 22. Oktober 2021 10:47
An: fh-voko
Betreff: [FH-VoKo] FH-VOKO Sitzungstermin und AGRU Prüfungsordnungscheck 

Einladung
Anlagen: Unbenannte Anlage 00009.txt

Info im Forum:   

https://forum.oeh.ac.at/threads/1-o-fh-voko-im-ws21-22-und-einladung-agru-pruefungsordnungscheck.241/ 

_____________________________________________________________________________________ 

 

Liebe FHV Vorsitzende, 

  

Prüfungsordnungs-Check – Arbeitsgruppen Einladung 

Das FH-Referat befindet sich in den Startlöchern zum Projekt: “Prüfungsordnungs-Check“. Wir 

wollen so nahe wie möglich an der Studierendenrealität arbeiten, zu diesem Zweck werden wir eine 

(digitale) österreichweite Arbeitsgruppe starten. 

Lokale BiPol-Referent_innen und Sachbearbeiter_innen werden hierbei zur Vernetzung 

eingeladen, um gesammelte Erfahrungen und Kompetenzen in das Projekt einzuflechten. Nur so 

kann sichergestellt werden, dass dieses Projekt auch zielgerichtet gestaltet wird und euch bei eurer 

Vertretungsarbeit unterstützt.  

 

Hier der Link zum BiPol FH Verteiler: 

 

https://lists.oeh.ac.at/listinfo/fh-bipol 

 

1.o. FH-VOKO des Wintersemesters 2021/22 

Es ist wieder so weit, die erste ordentliche Sitzung des Wintersemesters unserer FH-VOKO steht 

an! 

Deshalb tragt euch bitte (unter Angabe eurer FH!) bis spätestens 25.10.2021 für euren 

Wunschtermin ein, für den Termin mit den meisten Stimmen am 25.10.21 um 23:59 Uhr werden wir 

dann einladen. Gewertet wird eine Stimme pro FH (Vorsitz). 

 

Link zur Terminfindung: 

https://www.termino.gv.at/meet/p/7039d8bb9ea21cb03b431c57090d3b3c-92998 
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Liebe Grüße,  

 

Ralu, Leokadia und Christoph 

 

 

Das 
auto matische  
Herunterlade
n d ieses Bilds  
aus dem  
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wurde aus 
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ründen von 
Micro so ft 
Office 
verhindert.

 

  

Raluca-Mihaela Ludescher 
 
Pronomen: sie/ ihr 

 
interimistische Referentin im Referat für 
Fachhochschulangelegenheiten 
 
Österreichische Hochschüler_innenschaft 
Taubstummengasse 7-9, 1040 Wien 
raluca-mihaela.ludescher@oeh.ac.at 
T: +43 676 888 522 05 
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